

PRESSEMITTEILUNG DER STADT DORNSTETTEN

Vielseitigkeit als Schatz im Leben der Stadt

In Dornstetten soll ein Kulturen-Stammtisch gegründet werden

Dornstetten | Januar 2023. Dornstettens Bürger haben vielfältige Wurzeln. Mit einem Kulturen-Stammtisch soll diese Diversität erlebbar werden – so ein Wunsch, den die Bürger der Stadtverwaltung ins Entwicklungskonzept geschrieben haben. Am Dienstag, 7. Februar, sind alle Interessierten eingeladen, an der Diskussion und Entwicklung der Idee mitzuwirken.

„Unsere Diversität ist ein Schatz, der im Alltag oft noch wenig sichtbar ist“, fasst Bürgermeister Bernhard Haas die Motivation zusammen. Diese Vielseitigkeit soll in Dornstetten gestärkt, sichtbar und erlebbar werden. „Wir möchten einen Austausch zwischen den verschiedenen Kulturgruppen in der Stadt schaffen. Vom alteingesessenen Dornstetter bis zum Neubürger, der aus dem In- oder Ausland hierhergezogen ist“, erklärt Ellen Brede-Lenk, Projektleiterin Stadtentwicklung. Am Dienstag, 7. Februar, lädt die Stadtverwaltung deshalb alle Interessierten zu einem ersten Treffen zur Diskussion der Idee ein. Beginn ist um 18.30 Uhr in den Räumen des Heimatmuseums in der Zehntscheuer.

Ein zwangloses Format für interkulturelle Aktionen

Wie ein Kulturen-Stammtisch in Dornstetten aussehen kann, ist noch völlig offen. „Wir möchten hier nichts vorgeben, sondern gemeinsam mit den Bürgern gestalten“, betont Bürgermeister Bernhard Haas. Ziel ist ein regelmäßiges zwangloses Format, im Rahmen dessen sich Dornstetter aller Nationalitäten und Kulturen zu gemeinsamen Aktionen und zum interkulturellen Austausch treffen können.

„Der Kulturen-Stammtisch soll unkompliziert und niedrigschwellig sein, sodass sich auch diejenigen mit eingeschränkten Sprachkenntnissen dabei wohlfühlen“, ergänzt Ellen Brede-Lenk.

Zum Auftakttreffen sind alle Interessierten eingeladen, insbesondere auch Dornstetter Bürger und Institutionen, die sich der Integrations- und Kulturarbeit widmen. Die Teilnahme an dem Auftakttreffen ist unverbindlich.

Gemeinsam sollen an diesem Abend Ideen für ein mögliches Format des Kulturen-Stammtisches gesammelt und die ersten Schritte zur Umsetzung diskutiert werden. „Wir würden uns freuen, wenn der erste Kulturen-Stammtisch im Frühjahr stattfinden könnte“, sagt Ellen Brede-Lenk.

Initiative in städtischer Verantwortung

Der Kulturen-Stammtisch ist ein Projekt im Rahmen der Stadtentwicklung Dornstetten. Vorbereitet wurde die Umsetzung von der Steuerungsgruppe der Entwicklungsoffensive. Der Kulturen-Stammtisch steht unter städtischer Trägerschaft und Verantwortung. Ansprechpartnerin bei Fragen ist Projektleiterin Ellen Brede-Lenk, Telefon 07443/9620-31, E-Mail entwicklung@dornstetten.de.

2.545 Zeichen

Pressekontakt	
Stadtverwaltung Dornstetten	Ellen Brede-Lenk
Marktplatz 1+2	72280 Dornstetten
Telefon 07443/9620-31	Telefax 07443/9620-99
E-Mail ellen.brede@dornstetten.de	Web www.dornstetten.de